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                                                                                     Приглашение  к дискуссии 

В  №  1(1)  «Интеррегулярника»  за  2007  год  были опубликованы полемические за- 

метки  Юрия  Сурнина   «Надежде предпочитаю Геммос»,  в  которых же- 

лающий  стабильности  автор,  указывая на схожесть  всех MLM-компаний,  все-же 

отдавал  предпочтение  более  полезному, на его взгляд, делу продвижения уникаль- 

ного  природного  супермумия  «Геммос»  от  НПП «Каньон», нежели распростране- 

нию абстрактных страховок ОВС «Надежда» или полиглотских финпрограмм. 

И  отклики на удивление гармоничны… 

  «НАДЕЖДА»  НАМ НЕ ПАРА…          ПРЕДПОЧИТАЮ ПРОИЗВОДИТЕЛЯ… 

 
 

  Н и к и т а     С  У  Х  А  Н  О  В:    В л а д и м и р   З о л о т а р е в     С е р г е й    И Л Л А Р И О Н О В: 

  Я   Х О Т Е Л   З А Р А Б О Т А Т Ь    НАД СХВАТКОЙ: ПОБЕДИЛО ЗАМИРЕНИЕ    Я  ПРЕДЛАГАЛ  ЖИТЬ  СВОИМ  УМОМ  
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  Внимательно  знакомился  с  заметками  Ю. 

  Сурнина и ответом  ему  его  бывшего спон- 

  сора  В. Попова - делая это уже  как  клиент 

  Чешской страховой компании,  где я застра- 

  хован  в  накопительной  системе,  что  дает 

  мне страховую защиту  уже сейчас, а в  кон-  

  це срока к накопленному  прибавятся еще и 

  проценты с ликвидами от вложенного. 

  Компания очень солидная – страхуют такие 

  нешуточные  объекты,  как   новый ледовый 

  дворец в Москве,  олимпийскую  деревню в 

  Сочи…   180  лет  им  уже… 

  Почему, когда их специалисты из Праги по- 

  сещали конференцию в Уфе, я не преминул 

  спросить их про ОВС «Надежда».  Мой воп- 

  рос не застал их врасплох:  «Надежда» хоро- 

  шо им известна  как  «пирамида грабительс- 

  кого  маркетинга»,  бросающая тень на стра- 

  ховой рынок России  -  ведь у них в цивили- 

  зованной Европе  такое  и  в страшном кош- 

  маре не привидится. Понятно, что они в шо- 

  ке от того,  что вообще ее зарегистрировали  

  и пустили на рынок,  ведь услуги,  предлага- 

  емые ОВС, плохо напоминают страхование. 

  Конечно,  ОВС чехам не соперник, но такие 

  фирмы бросают на серьезных страхователей 

  тень сомнения и недоверия людей. 

                      Александр ИСАЕВ,  г. Белебей 

   

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   
   

   
   
   
   
  
   
   
   
   
   
  
   
   
   
   
   
    
   
   
   
   
   
   
   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

Полемика между двумя авторами – Ю.Сурни- 

ным и В. Поповым меня заинтересовала. Лич- 

но я выбираю НПП «Каньон»,  т.к. всегда вы- 

бираю  здоровье.   И я уже послала заявку на  

работу в этой компании. 

Обе компании взяли за основу своей деятель-  

ности  МЛМ,  т.е распространение своей про- 

дукции  с  помощью сетевого маркетинга. Но 

какой товар?  

Действие  мумие  мне  хорошо известно, оно 

оздоравливающее.  А вот действенность стра- 

ховых полисов ОВС «Надежда»  вызывает со- 

мнение… 

Лично  я,  если бы  хотела заниматься страхо-  

вым бизнесом,  обратилась бы в более серьез- 

ные   страховые   компании,    работающие  в  

МЛМ бизнесе, но совмещающие этот вид дея- 

тельности с обычным страхованием. 

У меня не вызывает сомнений,  что ОВС «На- 

дежда» бестоварная компания,  а в таких я не 

участвую. 

Также считаю, что выбросила деньги на ветер,  

проплатившись в финпрограмму «Контакт». 

Копейка рубль бережет. Поэтому координато-  

рам различных проектов предлагаю также све- 

ряться со своими агентами  по количеству по- 

лучаемых переводов. 

                 Надежда ПУЗЫРЕВА,  г. Тюмень 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 

     

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                               
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

     Владимир Золотарев:  …да и сексуальная ориентация – личное дело каждого…  

     Таисья Светова: … и атаман нашей станицы Андреевская не побоится под- 

      твердить Вам злоупотребления отца Польщенко, ведь и его дом на продаже…   

      Андрей Тютиков: … не повезло мне, короче, с принтером «Эпсон»…  

    В начале марта редактор ИНТЕРРЕГУЛЯРНИКА 
  презентовал свой комментарий западным медиа 
                 ДЕНЬ ВЫБОРОВ – ВТОРНИК… 

Для меня всегда это факт: не достоин доброго упо 
минания  любой  кремлевский подневольный,  чей 
первый  акт  не  имел  целью создание профессио-  
нальной армии  –  не освобождение кучки  очеред- 
ных политзэков  -  жертв  милитаристской  модели  
общества,  а полное исключение   института   кре- 

постничества  в  будущих  поколениях, пусть и без 
таких указов свободных, и в признании нелигитим- 
ных царей, как и косовары, не нуждающихся. 
Поколенческий фактор не утрирован: ведь именно 
об  нас,  сорокалетних,  необратимо  надломилась 
тогда советская система - тем драматичнее будет 
агония остатков ее контрдействия.  И  тем  прости- 
тельно-безнадежнее  будет  ее  реставрация,  чем 
убедительнее будет понимание добра, как расчле- 
нения коллективного имперского зла  на исходные 
вековые составляющие и как конца,  уже при ново- 
испеченном  господине  нефтедолларе,  еще, увы, 
эры мокрушников  -  инсценированная ими процес- 
сия   вознесения   убийцы   Колоева   растянулась, 
говорят, на километры… 
Неизвестно,   какой она будет по Путину, зато ясно 
точное  время  подлинного момента  истины и для 
Кремля - дата по-настоящему свободных выборов 
каждого високосного  неизменна – первый вторник  
ноября. 
                                                

 
 
                                           
 
 
 

                                                
 
 
                                           
 
 
 

 

 

  ДАЙДЖЕСТ НАДОМНОГО РЫНКА 
 открыт   для   любых   ваших   сообщений 
 

*Ужесточен паспортный контроль на 63-м отде- 
лении связи Барнаула  после  замены популярных 
ведущих Оксаны, Надежды, Аллы, Ирины и Раисы  
новыми и не очень.  Зато  в  истекшем квартале 
здесь  можно  было узнать  о  желании работать 
по  выходным,  увольнении нерадивой почтальон- 
ки   и  прочих  городских вестях  о  сломавшей на 
льду  позвоночник письмоноске и  случайно  выко- 
ловшей себе шилом глаз операторше. 
*Отказались  от  размена  денег на 62-м отделе- 
нии  связи  Барнаула  после неудачи  с оказавшей- 

ся фальшивой пятитысячной купюрой.  Не  изжи-  
то здесь  и  неполное проталкивание  корреспон- 
в абонящики.  А после ухода в декрет Ирины Кле- 
ментьевой может не хватить операторов. Поже 
лаем все-же Ирине родить мальчика  и  лучше че- 
рез кесарево сечение, как был рожден Золотарев 
*Закрыто  американским ФБР брачное агенство, 
сотрудничавшее с мурманскими  издателями  га- 
зеты «Американка»,  которые  представляются 
теперь среди почтовиков издательством КРОКУС… 

 
                                           
 
 
 

Писать  что-либо в газету по вопросу  «наезда»  на  меня 
Илларионова  я не хочу и не буду – незачем опускать се- 
бя  до  ответов зарвавшемуся аферисту,  только в нашем 
городе обманувшему в 2002 году стольких людей… 
Вам-же сообщу только следующее:  я  действительно пи- 
сал по его объявлению в 2006 году,  но  не с целью завла- 
деть его информацией,  а  с  целью получить работу.  За- 
платил ему 200 рублей,  но он меня,  естественно,  кинул. 
А то,  что я частично позаимствовал текст из его листов- 
ки,  так это не преступление, тем более, что работал я по 
этому  варианту  всего  месяца  4,  и то в конце 2006 года, 
причем  в  глаза  не  видев  ни единого  его предложения 
выкупить  франшизу  и т.п. (у меня Левин из Владимира  
вообще  полностью  каталог «передрал», так что, мне те- 
перь тоже на весь мир вопить, что он преступник?!.). 
Илларионов боится даже поставить подпись под своими 
-же  письмами,  что  тут  еще  обсуждать ?   Бесспорный 
факт того,  что в госреестре юридических лиц представ- 
ляемой  им  организации  МОФ  «Новая Россия»   нет ?!. 
Чем больше он лжет, тем больше проблем будет у него… 
   

   СКАНДАЛИСТЫ АКТУАЛИЗИРУЮТ ВОЗВРАТ 
  К ПРАКТИКЕ ОБМЕНА ЧЕРНЫМИ СПИСКАМИ 
Друзья,  а  не  пора  ли  нам своими сообщениями  
возродить рубрику «Осторожно, скандалисты» ?!. 
Дело  в том,  что  только  в  течение одной недели  
меня  дважды  вызывали  в  местный  РОВД  (чем 
«похвастаться» может еще  разве что Н. Суханов, 
да а/я в Саратове - прим. редактора) по жалобам 
Кудасовой  Л. Г.  (412619, Саратовская область, г. 
Вольск, Натальин Тупик, 2 – 4) и некой Кравченко. 
Ну, ладно еще,  когда штрафуют на 4 с половиной  
тысячи  за оказавшуюся нелицензионной «Висту» 
или недоумевают по моим связям с «Лидиксом»… 
Но когда действия жалобщиков создают впечатле 
ние, что я провалившийся работодатель, а не все- 
го  лишь  предприниматель по информуслугам, то 
это не лезет ни в какие ворота. 
И ведь  пишу-же этим нервотрепам регулярно: по- 
давайте в суд, дело перешлют нам, а вам надо бу 
дет  ехать  (и дешевле поездом,  чем самолетом), 
снимать номер в гостинице за 1000 руб. в сутки, а 
потом  еще расплачиваться с нами по встречному 
иску за упущенную выгоду,  т.к. в период разбира- 
тельства  мы  не работаем, теряя по 15 - 20 тысяч 
в сутки… 
Понятно, что требуя достойного поведения от дру 
гих, мы и сами должны быть добросовестнее и не 
идти   по стопам  лиц  типа  Левиной, что даст нам  
моральное право не оставлять без ответа ни один 
случай  выпадов против нас, в том числе и вопию- 
щий факт шантажа редактора «Интеррегулярника» 

Золотарева  со стороны подписавшегося фамили- 
ей  Нестеренко (улица  Гаврилова, Краснодар-20), 
который оскорбительно угрожает причинением до 
конца  этого  года  неисцелимых последствий для  
здоровья  в  случае  отказа  Золотарева публично  
извиниться  перед  Игорем  Польщенко,  косвенно  
упомянутым в № 2(2)  из-за введения в заблужде- 
ние через сокрытие сведений о своем увольнении 
из  церквей за воровство.  Личность этого псевдо- 
православного позорника сейчас активно устанав- 
ливается,  а  с вашей, друзья,  помощью, я уверен, 
нам удастся  сделать это намного быстрее.  И нет 
сомнений,  что это  так и будет,  ибо при всех раз- 
личиях в убеждениях, положении, ориентации, нас, 
почтовиков, в любые  времена  объединяет  одно: 
мы   никогда   не  извиняемся   перед   подонками, 
ставящими под сомнение  наши права и свободы, 
даже если они в чем-то и правы.  Маргинализация 
их отчаяния – показатель того, что мы движемся в 
правильном направлении. 
                   Рамиль САГАТДИНОВ, п. Свободный, 
                   Челябинская обл.    stiven-x@yandex.ru 
        
 
  
                                           
 
 
 

В  2007  году ко мне стали поступать письма от Суханова с тре- 

бованием прекратить рассылку клиентам некоторой личной ин- 

формации о нем, что, несмотря на его грубый тон, я и сделал. 

Но хотелось бы рассказать  о  причинах этих рассылок.  Дело  в  

том, что Суханов просто скопировал мое предложение, заменив 

лишь слово МОФ на МИИФ, а затем на МИАЦ. И в 2007 году к 

нам стали поступать гневные письма – люди требовали вернуть 

деньги, приняв МИАЦ за наш филиал.  

Суханов  не раз  получал от нас письма с предложением начать, 

наконец, жить своим собственным умом,  но ему хотелось толь- 

ко одного: чтобы не мешали зарабатывать деньги. Ведь предло- 

жения по резинкам и этикеткам не давали уже прежнего дохода 

И молодой юрист пришел к выводу  о  том,  что нас можно ней- 

трализовать через привлечение к ответственности по статье 129 

УК РФ (клевета),  а «Интеррегулярник»,  не разобравшись, под- 

держал его. Не обратив внимания и на то, что мы оказались, как  

пауки в банке, а это чревато тем, что не останется никого из нас 

на этом рынке;  хотя, на самом деле, произойдет это не сейчас и  

не  по  этой  причине:  думаю, не отсутствие реальных вакансий  

надомной работы, а такой примитивный, без самосовершенство 

вания, стиль участников рынка ведет к его кризису и закату. 

 

  

                                  Л  И  Д  И  К  С     Н А     С  В  О  Б  О  Д  Е .     У  С  Л  О  В  Н  О 
Уважаемым почтовикам предлагаю пользовать- 

ся всеми имеющимися возможностями для обме- 

на информацией о различных аспектах пользова- 

ния услугами почтовой связи,  особенно  нововве- 

дениях, усложняющих наш быт. Ведь если и даль- 

ше делать вид,  что проблем не существует, то  

они никогда и не решатся. 

Так, например, в Перми  вернувшееся письмо или 

перевод  теперь  необходимо   повторно  оплачи- 

вать,  причем  переводы  принимаются только с 

указанными  на  обороте  бланка   паспортными  

данными,  да и заказные письма без указания ини- 

циалов тоже не примут. Высока и арендная пла- 

та за пользование  абонящиком  - 20 руб. в месяц 

для физических лиц  (в Барнауле - 30 руб.- ред.)  и  

25 руб. для юридических. 

Не должны проходить мы и мимо целенаправлен- 

ных или разнузданных кампаний, ставящих целью 

дискредитировать весь почтовый бизнес,  что  и 

происходит  с  начала  2008  года  в нашем крае, 

где,  помимо ГУВД и юристов , к этому подклю- 

чили   даже   городской  центр   социо-психо-пе- 

дагогической  адаптации, не говоря уже об ано- 

нимных  журналистских  публикациях  в  газете 

«Хронометр.Пермь»… 

Другое  дело,  что не можем мы поддерживать 

и тех, по чьей вине сокращаются возможности 

дискредитируемого ими нашего бизнеса. Не так 

давно районным судом Самары по искам пермя- 

ков  к  двум годам  лишения свободы  условно по 

статье  159  (мошенничество)  был  приговорен 

24-х летний Иван Лошкарев, привлекавший 250- 

рублевые  переводы  и  письма  от  населения  на  

имя директора выдуманного им  ООО «Лидикс»  

Лосева А.А.  и  прочих подставных лиц.  Извест- 

ную суду 18  тысячную  сумму навара  «Лидикс» 

отрицал,  но был изобличен.  И поделом. 

                   Зинаида АХМАДУЛЛИНА,  г.Пермь                                                                                                                                           

 

                                  . . . П Е Р Е В О Д Ы   Л И Ч Н О   Н А   П О Ч Т У   Н О Ш У . . . 

В почтовом бизнесе мне не впервой – дав- 

но  и  успешно распространяю рекламные 

проспекты рынка надомного труда и хочу 

расширить свое дело. 

Но  вот  незадача:   не заладилось у меня с 

получением большого количества перево- 

дов (бывает 15 – 20 штук в день и больше) 
на седьмом ОПС Белгорода: операторы не 

желают выдавать  более трех почтовых пе- 

реводов  в  день,  мотивируя это своей «за- 

груженностью»,  тогда как  я  подозреваю, 

что  их  гложет  чувство какой-то зависти, 

что ли,  за то,  что  я  каждый день ухожу с 

большими,  как  им  кажется,  деньгами…  
Бывают  случаи,  когда принципиально не 

распечатывают   и   не   раскладывают   по  

ящикам извещения.  Я даже засомневался: 

уж не получает ли кто, подделывая подпи- 

си,  адресованные мне деньги ?!.   Ведь не- 

добросовестные сотрудники, зная, что при 
большом количестве переводов региональ 

ный представитель не всегда может отсле- 

дить  точное  их  число,  могли бы и не ис- 

ключить для себя такого…  

Друзья, как с ними бороться ??? 

     Вадим ДОРЕНСКИЙ, Белгород-7, а/я 19 

От редактора: Ну, лично я давно бы уже «познакомил 
ся» с начальником этого ОПС, подсказал бы, что обре- 
менять операторов   многочисленным вводом паспорт 
ных данных  не нужно,  т.к. можно  их  копировать  или 
вводить, для таких клиентов,  только номер паспорта в  
бланк оплаченного перевода,  который  сдается потом 
на глапочтамт, низводя возможность хищений…                                                                                                                                           

 

Такого на рынке надомного труда еще не было: один, дипломиро- 
ванный  юрист,   вполне  по  капиталистически  хотел   расширить 
свой надомный бизнес.   Другой, бывший милиционер,  счел себя 
единственным правообладателем этой информации, представив-  
шись поначалу даже Осьмаковым, а не Илларионовым и объявив 
Суханова преступником, укравшим его собственность...(см.№2(2)) 
Но почему только по варианту с опросами, а не с ручками, напри- 
мер ?   Да потому, что опросы – это действительно плод богатого 
воображения  Илларионова  и  не  более  того.  Согласно справке 
авторитета в этой области  -  компании «Инфолидер», только 2 -3 
отечественные компании предлагают россиянам такого типа заня 
тость  -  «Важное  мнение» , «РОМИР»…  (www.vazhnoemnenie.ru; 
www.online52.ru). Все остальные предложения исключительно за- 
рубежные (см. www.e-rabota.info).   А за рубежом такая узурпация 
права на распространение просто немыслима. Например, сейчас 
активно  продвигается  интернет-телевидение  (платишь разовый 
взнос $ 49 и имеешь пожизненный доступ к тысячам ведущих ми- 
ровых TV-каналов). Так вот рекламу этого предложения компании 
будто списали друг у друга - но никакой войны нет.Не будет ли ее 

и у нас,  зависит еще и от отсутствия дефицита реальных работ.                                      
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